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Betreff: Schwer erkennbare Haltestellen 2.0 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

In der Beantwortung meiner Frage zu schwer erkennbaren Haltestellen vom 15.12.2022 gehen Sie 

darauf ein, dass Sie die Sicherheit der Fahrgäste von offenen Entwässerungsfragen und finanziellen 

Rahmenbedingungen abhängig machen. Es ist nachvollziehbar, dass es nicht immer möglich ist, 

unmittelbar die endgültig beste Lösung in Verkehrssicherheitsfragen herbeizuführen.  

 

Sehr wohl ist es aber möglich, anlassbezogen Verbesserungen ohne großen finanziellen Aufwand zu 

schaffen. Im betreffenden Fall der Bushaltestelle Pachernweg wäre es schon sehr hilfreich, wenn die 

Tafel, die die Haltestelle sichtbar macht, um 90° verdreht werden würde. So würden die Autofahrer 

zumindest die Tafel frühzeitig erkennen können und dies würde für höhere Verkehrssicherheit sorgen. 

Sicher einfach umzusetzen und die Sicherheit der wartenden massiv erhöhend, wäre auch eine 

Bodenmarkierung der Haltestelle. Zu dieser Jahreszeit stehen die wartenden Kinder dort im Dunklen. 

Eine reflektierende Bodenmarkierung würde schnell mehr Sicherheit schaffen. 

 

Auf Grund des Gefahrenpotentials ist eine mittelfristige Lösung zu weit entfernt, so dass jede 

Verbesserung bis dahin nur wünschenswert ist.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Wie werden Sie sich dafür einsetzen, dass zukünftig auch kleinere Verbesserungen zeitnah umgesetzt 

werden? 

 

 


